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L’ASSEMBLEA LEGISLATIVA DELLE MARCHE

Premesso:
che il declassamento dell'aeroporto “Raffello Sanzio”, che in base al nuovo piano degli

aereoporti consegnato dal Ministro Passera resterà operativo solo per l' attività cargo, è un
duro colpo per la Regione Marche;

che il trasporto aereo regionale è strategico per la mobilità dei cittadini e una migliore
connettività e mobilità intermodale rende la regione più attraente, più appetibile per
possibili investitori oltre che importante per lo sviluppo dell'economia imprenditoriale, per lo
sviluppo turistico che oggi rappresenta uno dei volani contro la crisi economica, e dei
servizi ad esso collegati;

che mantenere il segmento dei passeggeri nell'infrastruttura aereoportuale di Falcona-
ra  è d'obbligo per la ripresa economica e per manutenzione e la creazione dei posti di
lavoro;

Considerato che è per la Regione Marche l’ennesima  sconfitta in materia di comunica-
zioni  in quanto  non prevede per i treni l’alta velocità, che vede ancora assolutamente
incompleta la viabilità est-ovest tra la costa adriatica e tirrenica;

Tutto ciò premesso,

IMPEGNA

La Giunta regionale ad intraprendere tutte azioni possibili a difesa di tutti i servizi
dell'aereoporto di cui non  possiamo assolutamente rischiare di perdere se non vogliamo
trovarci isolati.


